

Quelques nominations



S'adapter,
pour être adopté,
afin d'adapter.

*Une devise affichée dans le
bureau de Mgr Despatie.*

DIOCÈSE DE HEARST-MOOSONEE
Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI
Évêque

Sylvie Vallée
Économe

Fondé en 1973, l'Inter-Par rejoint des gens
dans plus de 30 communautés à travers le
nord de l'Ontario

Rév. Sébastien Groleau, éditeur

Rév. Benedictus Mulenga, Directeur des
vocations religieuses et sacerdotales

Rév. Hervé Sauvé
Vicaire épiscopal à la réconciliation

Rév. Paul Awowole
Vicaire épiscopal à la Baie James

 diocesedehearst@gmail.com

 www.hearstmoosonee.ca

 Diocese Hearst Moosonee

 pierreolivier.tremblay

 Diocese Hearst Moosonee

 CP 1330, Hearst, ON P0L 1N0

 705-362-4903

Le 24 mai dernier, son Excellence Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI, évêque de Hearst-Moosonee, procédait aux nominations suivantes. Elles prendront effet le 1^{er} juillet prochain.

L'abbé Rémi Lessard prenant sa retraite de tout ministère ecclésiastique public, l'abbé Sébastien Groleau est nommé curé des paroisses Notre-Dame-des-Victoires et Immaculée-Conception de Kapuskasing tout en gardant ses responsabilités diocésaines. Le père Benedictus Mulenga, SMA, est nommé curé de Saint-Jean-Baptiste et Infant Jesus de Longlac tout en gardant ses responsabilités actuelles pour les paroisses et missions de l'ouest du diocèse soit Ste-Thérèse de Geraldton, St. Brigid de Nakina, Immaculate Heart of Mary d'Aroland, Our Lady of Hope de Fort Hope, Our Lady Mediatrix de Neskantaga, Our Lady of the Rosary de Pickle Lake et Sacred Heart à Ogoki.

Pas toujours facile de laisser partir un prêtre que l'on aime et qui s'est dévoué pour la paroisse pendant un certain nombre d'années. Néanmoins, il faut tout mettre tout en œuvre pour bien accueillir le nouveau pasteur tout rendant grâce et remerciant celui qui quitte. Souvenons-nous qu'au cœur de notre communauté ce n'est pas un tel prêtre ou tel autre mais bien le Christ Jésus lui-même.

Quant à lui, le prêtre garde en tête l'appel qu'il a reçu de Jésus Christ de servir son Église en proclamant la Bonne Nouvelle, ce qui est le cœur de sa vocation. En effet, c'est le Christ

qui est au cœur de sa vie tout comme c'est le Christ qui est au cœur de la communauté qu'il est appelé à servir, avec ses qualités, ses limites et ses défauts.

Un prêtre dévoué crée des liens d'amitié avec les personnes dans toutes les communautés qu'il est appelé à servir. Ces liens d'amitié sont le sel sans lequel la vie perd toute sa saveur. C'est pourquoi certains liens perdurent à travers le temps et l'espace.

La personnalité même du prêtre est parfois un changement majeur pour une communauté. Il arrive avec ses habitudes, ses façons de présider la messe, de gérer son temps en tant que pasteur d'une communauté, tout en maintenant un équilibre entre l'espace privé et ce qui est public. À ce niveau-là, nos situations ne sont pas les meilleures où les résidences sont souvent rattachées à l'église ou même au bureau. Ses résidences ressemblent d'avantages à des aquariums qu'à des oasis.

Du même souffle, le prêtre doit aussi respecter les façons de faire de la communauté où il doit maintenant s'insérer. Toujours garder au cœur le message de l'évangile et s'assurer que le Christ demeure le plus important. Se souvenir que le Christ se manifeste autant dans les gens que dans la Parole de Dieu, que dans l'Eucharistie que dans le prêtre.

Prenons le temps de vivre notre deuil sans en rester là. Après-tout, le Christ est sorti du tombeau quelques jours plus tard. Et le Christ, c'est notre raison d'être.